



鶴鳴

学校教育目標 「誇り高く」 鶴も今もこれらも

令和7年度 鶴舞小学校 学校報

第18号 令和7年12月16日



交通安全を誓う会

12月10日は、「交通安全を誓い合う日」でした。これは、1975年（昭和50年）12月10日に発生した本校児童の交通事故をきっかけに、設定された日です。正面坂を登ったところにある「誓いの像」（女の子のブロンズ像）は、事故の翌年、交通安全への願いを込めて、後に第38代校長を務められる富山良治先生によって制作されたものです。

交通安全を誓う会は、「交通安全を誓う合う日」に合わせて伝統的に行われています。当日は、3時間目に全校児童が体育館に集まり、校長から「交通安全を誓う日」の由来についての話を聞き、「交通安全宣言」を唱和しました。また、4日の朝活動で縦割り班ごとに制作した「折り鶴メッセージカード」を児童会の代表が警察署長に手渡しました。このカードは交通安全キャンペーンなどでドライバーに配布される予定です。

この行事を通して、交通安全への思いを多くの人々に届けるとともに、一人一人がその大切さを自覚し、日々の生活で心がけることを誓いました。

このような取組に対し、昨年度は秋田県警本部・秋田県交通安全協会から優良交通安全団体表彰を受け、今年度は東北管区警察局・東北交通安全協会から交通安全優良学校として表彰されています。今後も、鶴舞小学校の大切な伝統行事として、この活動を続けていきたいと思います。



PTA授業参観

12月9日、PTA授業参観・懇談会が行われました。子どもたちが張り切って授業に臨んでいる姿と、保護者の皆様が温かく見守る姿がとても印象的でした。4年生と6年生はこの日にPTCRを行い、4年生は図工「夢いろランプ」を親子で製作、6年生は卒業式に付けるコサージュを親子で製作しました。寒い中にも関わらず、多くの保護者の皆様に来校いただき、ありがとうございました。



窓拭き奉仕作業

PTA授業参観の前には、学校後援会による窓ふき奉仕作業が行われました。これで今年度の後援会奉仕作業は全て終了しました。この校舎で過ごす時間も残りわずかとなっていましたが、少しでもきれいな校舎で子どもたちが過ごせるようにという保護者の皆様の思いに、心より感謝申し上げます。



こけし絵付け体験

本荘地区発祥の秋田県伝統工芸品に指定されている「本荘こけし」について学び、絵付け体験を通して地域の伝統にふれ、小学校生活の思い出づくりとなる貴重な活動となりました。

指導してくださったのは、秋田県認定工芸士である本荘こけし工人の菅原修氏と、お弟子さんの本荘こけし工人の齋藤祥子氏です。お二人の丁寧な指導により、子どもたちは楽しく体験することができました。



学校教育に関するアンケートをメール配信しています

12月15日(月)、学校教育に関するアンケートの回答フォームのURLをメールで配信しています。12月26日(金)まで回答へのご協力をお願いいたします。

メール配信システムに複数登録しているご家庭は、代表の方お一人だけご回答ください。兄弟姉妹がいる場合は、回答終了後、右の画面になりますので、「別の回答を送信」をクリックするか、再度メールを開いて回答してください。

なお、メールが届かなかったり、URLを開けなかったりして回答できない場合は、アンケート用紙を配付しますので、ご連絡ください。

学校教育に関する保護者アンケート

回答を記録しました。

[別の回答を送信](#)

鶴舞小の子どもたちの活躍

☆第47回本荘由利卓球選手権大会(12/3)
小学3年生以下女子 準優勝 3年 佐***